

EL TABLÓN

Aquí podeis colocar vuestros anuncios, opiniones, comentarios, críticas constructivas...es vuestra mejor tribuna. ¡Aprovechadla!



Una llamada de atención desde aquí para que **TODOS** contribuyamos a **mantener el limpio el Centro**, especialmente en el recreo. No tiréis bolsas al suelo y utilizad las papeleras. Será muy fácil conseguirlo si ponemos todos de nuestra parte. ¡GRACIAS!

Os animamos a tod@s a utilizar las papeleras de reciclaje de papel que hay en todas las clases. También podréis reciclar las pilas depositándolas en el contenedor que hay entre Conserjería y la cafetería.

Para el curso que viene se trabajará la **SALUD** como elemento importante en el IES. La cafetería del insti venderá fruta pelada como alternativa a las chucherías. Todos deberíamos cuidarnos algo más.



Continuamos agradeciendo al **AMPA** la colaboración con el instituto en las Jornadas Interculturales y en todas las actividades que se les pide. También queremos dar las gracias al Centro Social de Las Pedroñeras, por la haima saharauí que nos montó en el patio para las Jornadas y al programa Alcazul por los talleres tan chulos que nos hacen como el de chapas, los broches o los tatuajes.

Les deseamos mucha suerte a los alumnos de 2º Bachillerato en la PAU. Esperamos que todos aprueben y puedan cursar las carreras que les interesan, y a los que han suspendido en junio también les deseamos suerte en septiembre aunque tendrán que pasar el verano estudiando.

Nuestro agradecimiento a la CCM por colaborar económicamente con este periódico. Esperamos que sigáis ayudándonos .

Ahora también podéis leer el periódico en su versión digital en la página del insti:
<http://edu.jccm.es/ies/frayluisdeleon/>
Es la forma más rápida de enterarse de algunas novedades.
Para el curso que viene daremos una agenda totalmente gratuita a todos los alumnos del centro.